

リレーインタビューアー

上森町長 こんにちは。このチームのメンバーは大人から子供までいろいろいるんですね。

真下さん そうなんです。大人17名、中高生9名、小学生18名、幼稚園児2名で活動しています。

上森町長 幅広い世代のチームですね。チームを立ち上げられたきっかけというのは?

真下さん 立ち上げたのは約2年前です。

能勢町にはサッカーチームが存在しなかったので、サッカーをしたい町内の小学生たちは猪名川町のチームに所属していることが多かつたんです。小学生は土・日の練習が中心ですが、中学生になると練習が平日にも入って、子供たち自身や保護者の送迎などが大変で続けることが厳しいという現実があります。そしたら能勢町でチームを作ろう!というのがきっかけでした。

上森町長 フットサル以外にもやっておられるのですね。何をされているのですか?

真下さん フットサル、陸上、バドミントンの3部門があります。実は私はフットサル、サッカーの経験者ではな

く、ずっと陸上をやってきたので陸上もやろうということになつたり、バドミントンは元ママさんバドミントンチームがあつて何人かの知り合いがいたので立ち上げました。幅広い世代に声をかけてメンバーを集めだと経験者が入つてくれたりして、その方が子供や興味のある方に教えきるようになります。そこで指導者を呼ばなくてもスポーツが出来るようになつてきたんです。



真下さん 私が小学生の時は、同級生との横の繋がりが強かつたんですが、ここでは小学生から大人まで一緒にスポーツができる縦の繋がりがあります。そういう「ミユニケーション」が一番の魅力ですね。

上森町長 そうですね。そういう「ミユニケーション」があると地域や学校に行つたときにチームの仲間がいたりして溶け込みやすくなりますもんね。最後に今後どのようなチームにしていくたいですか?

真下さん 今やつているスポーツ以外も含めて大人の経験者がもつと入ってきてほしいですね。自分のスキルを活かして、子供たちに教えてあげてほしいです。そして、このチームが存続できるように、チーム名の由来となつたわいわい楽しくスポーツができるチームにしていきたいと思っています。

上森町長 頑張つてください!私もいろんな側面で協力させていただきました。本日はありがとうございました。次回は、真下さんからご紹介していただいた方のところへお邪魔します!お楽しみに♪

次回は、真下さんからご紹介していただいた方のところへお邪魔します!お楽しみに♪

上森町長 ところでNOISE(ノイズ)というチーム名の由来はなんですか?雑音っていう意味ですよね…?

真下さん うるさいっていう意味もあるんですけど、みんなでわいわい楽しむするスポーツがしたいということと「NOISE(能勢)」の真ん中に「i(愛)」がある。という意味を込めてこのチーム名にしました。

上森町長 なるほど!なかなかおしゃれな由来ですね。このチームの魅力は何でしょう。



「NOISE(ノイズ)」の真下悟史(ましたさとし)さん
フットサル(サッカー)、陸上、バドミントンで構成されている「NOISE(ノイズ)」というチームで指導者として活動されています。



NOISE(ノイズ)

HP <http://noise17.webnode.jp>

E-mail noise@poporo.ne.jp